

# VITORIA-GASTEIZ / Inaugurado el centro cívico del Pilar

**El nuevo equipamiento abrió ayer sus puertas y cuenta, entre otros, con un aparcamiento subterráneo y una residencia de estudiantes, ambas sin finalizar**

AMAIA BIAIN / VITORIA. DV. El barrio del Pilar tiene un nuevo inquilino: un centro cívico situado frente a la plaza de la Constitución, que abrió ayer por la mañana sus puertas al público. Está construido sobre una superficie de 4.000 metros cuadrados y es el primero de toda la red municipal de centros que cuenta con una mediateca, con cafetería y con una sala de estudios independiente, de 500 metros cuadrados y 316 plazas, con luz natural y equipada con mobiliario ergonómico para la comodidad de los estudiantes



Un grupo de personas visitan el centro cívico del Pilar. [TXABARRI]

Tras dos años de obras, el alcalde de Vitoria Alfonso Alonso fue el encargado ayer de inaugurar este centro de 6 pisos de altura. «Es un equipamiento moderno en el que hemos primado la comodidad y la funcionalidad en los servicios. Hemos querido ofrecer un espacio integral y accesible a todos los vitorianos», explicó a los medios de comunicación.

El sótano del nuevo edificio contará con un aparcamiento subterráneo para 79 plazas, aún sin acabar, que estará finalizado para el próximo año. En la planta baja se ha ubicado una sala de encuentro con zona infantil, zona de espectáculos y cafetería; la administración y los despachos; una ludoteca con 158 metros cuadrados repletos de diversos juegos; un club joven, varios talleres ocupacionales, incluidos los de cocina y cerámica; gimnasio y aparcamiento para bicicletas. Una biblioteca general con capacidad para 20.000 libros, otra familiar, así como una mediateca ocupan la primera planta, mientras que en la segunda se ha instalado la sala de estudio.

Por último, el 3º, 4º, 5º y 6º piso, aún vacíos, están destinados a convertirse en una residencia universitaria con 84 habitaciones. Todavía en obras, estará lista para dentro de unos meses.

## KZgunea

Además de las novedades mencionadas, el centro cívico del Pilar integrará servicios hasta ahora dispersos, como el KZgunea, una oferta para el aprendizaje de nuevas tecnologías e internet, que hasta ahora se ofrecía en el Palacio Europa. Desde ayer, la planta baja del centro alberga dos salas con 19 equipos informáticos destinados a la formación y navegación en Internet.

Todo, gracias a los acuerdos alcanzados en su día entre los 50.000 vecinos del barrio y el Ayuntamiento, que han hecho posible reforzar la red de Centros Cívicos en la capital alavesa.